

武庫庄

学校便り

12月号

尼崎市立武庫庄小学校

令和3年12月1日 NO.8



運動会後、11月に入って行事をたくさん行いました。今まで延期していた校外指導など、音楽参観を皮切りに、卒業生の上林准教授を招いての6年生のキャリア教育講演会などを行いました。月末には、5年生の自然体験学習（4泊5日の自然学校に代わる自然体験活動）や、6年生の修学旅行など様々なことに取り組みました。今後も感染予防対策をしながら取り組んでいきたいと思ひます。

【音楽参観】この度は時間帯・人数制限など様々な面でご協力いただき、本当にありがとうございました。コロナ禍で制約のあるなか、子どもたちは今できる力いっぱいの発表を行いました。



【はたらく車】1年生は消防訓練の後に、消防車の見学を行いました。みんな真剣に消防士さんのお話を聞いていました。消防士さんへの質問も活発で盛り上がりました。

【人権の花運動】人権の花運動に参加しました。プランターを6ついただいて、育ててきました。委員会活動の中でも水やりをして、たくさんお花が咲きました。また、生活科の単元と関連させて鑑賞会を行った学年もありました。花という命と直接触れ合う活動をとおして生命の尊さを感じることができたのではないかと思います。



【議員さんの視察】タブレットを使った授業と、外国語専科の授業を見学されました。他にも保健室の利用状況なども見て回られました。タブレット端末を使って説明する力・自分の考えを整理する力・ICTを使って表現する力・わからないことを調べる力・協働する力など、子どもたちに身につけさせたいことなどを学校側からお話ししました。また2020年度から教科となった外国語専科では、どの学年においても一方的な知識の詰め込みにならないようにコミュニケーションを楽しむ中で、段階的に力をつけていくお話をしました。